

# *Dupla estelar del voli de playa cubano cae en octavos de final en Mundial de Austria*

---



La Habana, 4 ago (RHC) La dupla masculina cubana de voleibol de playa de Sergio González y Nivaldo Díaz cayó este viernes en tres sets ante la de Maarten Van Garderen y Christiaan Varenhorst, de Holanda, en los octavos de final del Campeonato Mundial de Viena, Austria.

Los cubanos, quintos en los Juegos Olímpicos de Rio-2016, cayeron en el primer set con fácil marcador de 21-13, reaccionaron en el segundo y viniendo de abajo se impusieron 21-23 y cedieron cerradamente en el tercero 15-13.

Resultó la primera derrota en la lid del binomio estelar del voleibol cubano, que no puede incluirse entre los ocho mejores, aunque debe finalizar en el mismo meritorio noveno lugar de hace dos años.

Los cubanos ganaron su grupo invictos con tres victorias en en la ronda de 32 se impusieron a la dupla de Robin Seidl y Tobias Winter, de Austria (2-0).

Los holandeses disputarán ahora el sábado los cuartos de final del torneo, mientras el domingo tendrán lugar las semifinales y finales del certamen mundialista.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137312-dupla-estelar-del-voli-de-playa-cubano-cae-en-octavos-de-final-en-mundial-de-austria>



**Radio Habana Cuba**